

Cuba rappelle devant l'ANUMA l'appel de Fidel à la sauvegarde de l'espèce humaine



La Havane, 6 déc. (RHC).- José Fidel Santana, vice-ministre de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, a rappelé devant la 3e assemblée de l'ONU sur l'environnement, ANUMA 3, que déjà en 1976, le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, avait lancé une mise en garde sur l'épuisement des ressources naturelles, la croissance sans contrôle de la population, la famine et les conséquences catastrophiques des guerres.

Au cours de la réunion organisée à Nairobi, le vice-ministre cubain a souligné que des milliards de dollars qui passent dans la course aux armements pourraient être destinés à lutter contre des irrégularités environnementales.

Dans son discours, il a mis en exergue les efforts que consent Cuba à la protection de la nature.

Il a fait mention des programmes pour l'élimination des sources de contamination, pour le contrôle de la pollution des principales baies de notre pays et pour l'élimination des déchets dangereux pour l'environnement, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149545-cuba-rappelle-devant-lanuma-lappel-de-fidel-a-la-sauvegarde-de-lespece-humaine>



Radio Habana Cuba